

Escuela Normal de Educación Preescolar



Licenciatura en educación preescolar

2022-2023

1° A

Materia: Teorías del desarrollo y aprendizajes en la primera infancia.

“Carta”

Alumna: America Lizbeth Rodriguez Gonzalez

Profesor: Maria Elena Villareal Márquez

Miércoles 18 de enero del 2023

"CARTA DE COMPROMISOS"

Lo que espero de la materia Teorías del desarrollo y aprendizaje en la primera infancia es entender y aplicar las técnicas correctas para que el niño aprenda, comprender como aprenden los niños y ajustarme a las medidas de cada uno.

Y espero poder aprender bien para llevar a cabo métodos de aprendizajes eficaces, comprendiendo las conductas, las emociones, sus mentes, y el cómo se comportan con la sociedad.

Espero poder tener una buena comunicación con la maestra para poder eliminar mis dudas y comprender mejor la materia.

- ✚ Me comprometo como alumna a asistir a todas las clases
- ✚ Me comprometo a poner atención a todas las clases
- ✚ Me comprometo a respetar las reglas del salón
- ✚ Me comprometo a cumplir con las actividades y tareas de la materia
- ✚ Me comprometo a respetar a mi profesora
- ✚ Me comprometo a compartir y a participar en clase



En mi carta escribí todas las expectativas que esperaba sobre las clases y sobre la docente que nos impartió la materia. Desde mi perspectiva la materia cumple con todas las expectativas.

Cumplimos el objetivo de analizar de manera correcta las teorías relevantes sobre el desarrollo del niño, analizando la manera en la que se comporta y aprende en las clases del jardín de niños.

Gracias a todos los aprendizajes de la profesora pudimos aprender a realizar o buscar estrategias para que todos los niños aprendan.

Cumplí con mis compromisos, asistí a todas mis clases puntualmente, respete las reglas puestas en el salón, estuve presente en clases poniendo atención, cumplí con todas mis actividades hechas de manera correcta y a tiempo, respete siempre a mi profesora y participe en clases cuando entendía las lecturas.

En sí, la clase de teorías del desarrollo cumplió todas mis expectativas y aprendí temas nuevos, temas interesantes que nunca había conocido.

Mi profesora siempre nos dio clases de manera muy correcta, invitándonos a analizar de manera correcta todas las lecturas para así compararlas con ejemplos.